
REQUERIMENTO  N.º 389⁄2010.
Ementa:  Solicitando informar possibilidade de realizar estudos para a implantação de calçamento com 
bloquetes de concreto para pavimentação na Travessa Antônio Teixeira, na Vila São Benedito.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando  que agradecemos a Prefeitura,  por meio da Sabesp,  por ter complementado a rede de 
esgoto, pois  a travessa ainda não contava com esse benefício.
 
Considerando que é a única travessa da Vila  que não possui asfalto ou calçamento.
 
Considerando que falta fazer guia, sarjeta e asfalto no local.
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  seja oficiado  ao Exmo.  Sr. Prefeito Municipal,  Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro,  por meio da Subprefeitura e da Secretaria de Obras e Serviços, solicitando 
informar possibilidade de realizar estudos para a implantação de calçamento com bloquetes de concreto 
para pavimentação na Travessa Antônio Teixeira, na Vila São Benedito.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 6 de Dezembro de 2010.
 
Vereador José Carlos Gomes – CalPTB
 
 
 


